

El fútbol 'marca un gol' a la sostenibilidad

El grupo español de moda Ecoalf creará la equipación del Deportivo de La Coruña a partir de materiales plásticos recuperados del fondo de los océanos.

Modaes
22 nov 2017 - 05:00

El fútbol 'marca un gol' a la sostenibilidad

Image not found or type unknown

El fútbol *esprinta* en sostenibilidad. Ecoalf, el grupo español de moda sostenible, será el encargado de crear los uniformes del Deportivo de La Coruña a partir de residuos plásticos del fondo del mar.

Con la iniciativa, el Deportivo de La Coruña se convertirá en el primer equipo de fútbol cuyo equipamiento es totalmente sostenible. Ecoalf fabrica sus tejidos a través del proyecto *Upcycling the Oceans*, que tiene como objetivo recuperar los residuos del fondo de los océanos a través de los pescadores.

El proyecto, llevado a cabo de la mano de Ecoembes y Ecoalf, opera en 32 puertos y cuenta con la participación de más de 2.000 pescadores, que recogen unas 150 toneladas de basura al año.